



# RHODO GAZETTE

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

🕒 Édition de mois d'octobre 2019

Numéro 163

## EDITO DU PRESIDENT

Chers membres, chers amis,

La météo automnale a frappé à nos portes et je peux vous affirmer que ça s'est vu lors de la dernière corvée. Cela dit, tout s'est bien passé grâce à notre équipe de choc qui, comme à chaque fois se donne à fond pour que le grrrrrrrrrrraaaaannnd programme mis en place par la commission de chalet soit exécuté dans sa globalité. Je vous laisse lire la suite de la gazette -quitte à prolonger un peu la pause WC- pour avoir de plus amples informations au sujet de ladite corvée. Je tiens simplement ici à saluer le travail de tous, membres comme non-membres, petits comme grands, pour les travaux accomplis.

L'opération nom de code « fourneau » continue de battre son plein. En effet, ce dernier va nous être livré incessamment sous peu et installé dans la foulée. Le tout dans le feutré, puisque cela se fera hors corvée officielle. Vous devriez donc probablement pouvoir profiter de la nouvelle installation lors de votre prochaine visite à la route de Jaman 19.

Encore une jolie avancée mais *achtung*, ne venez pas tous avec vos propositions de changement, d'amélioration, de jacuzzi, boulodrome ou de quad tout-terrain car nous allons quelque peu serrer la vis et calmer les « grosses dépenses » afin de garder une bonne marge et des finances confortables.

Enfin, sachez, chers membres, que vous êtes toujours les bienvenus aux assemblées mensuelles. Il me semble intéressant de parfois avoir le luxe de la diversité des idées.

Rien de plus à ajouter qui ne serait pas décrit avec soin par les autres pigistes de la gazette alors bonne suite de lecture.

*El Presidente, Nicolas 1<sup>er</sup>*

Procès-verbal de l'assemblée du 3 octobre 2019  
à l'Auberge communale d'Epalinges

*Présents : J.-P. Bovard, J.-F. Niklas, Nicolas Schreiner, René Schreiner, Sabine Bovard, Steve Bovard, P.-Y. Niklas, Michel Cavin, Frédéric Schreiner.*

*Excusés : 14*

Il est 20h33 lorsque le Président Nicolas Schreiner ouvre l'assemblée.

1. Lecture du PV

Le pv est lu et accepté sans remarque.

2. Correspondance

René a reçu un courrier des impôts demandant le bilan/compte de pertes et profits de 2017.

3. Manifestations

La sortie famille s'est bien déroulée, très chouette week-end, merci aux participants et organisateurs. Si quelqu'un souhaite organiser la journée famille 2020, merci de vous manifester svp.

La corvée d'automne est toute proche, voir point chalet.

4. Chalet

Le bois a été livré, merci à Juan pour l'organisation et les relances !

Corvée : dans le désordre, car ça partait dans tous les sens ;-)

- un long échange a lieu sur les horaires d'arrivée de la chenillette en bas de la pente, et son contenu.
- suivi d'une discussion autour de la fontaine.
- pour info, il y aura 2-3 débroussailleuses à disposition.
- on a fait le plein d'idées d'utilisation des chutes de la table de cuisine (p.ex. en plateaux d'apéro)...

- un nid de guêpes découvert au dortoir sera traité.
- 19 personnes prévues au souper chasse le samedi.
- concernant la plaque à changer sous le fourneau du réfectoire, Juan a vu une plaque à 65.-, 1,5 mm épaisseur, mais qui ne va peut-être pas bien s'adapter à la forme pas très plane du plancher, donc en attente encore, à voir sur place ce qui pourrait se faire.

### 5. Caisse

René demande qu'on lui envoie les éventuelles factures d'ici fin octobre. Et il suit de près l'affaire H.

### 6. Web

Pierre-Yves a fait de très belles photos panoramiques de l'intérieur du chalet, très vendeuses... mais on ne sait pas encore à qui ! ;-)

### 7. Divers et propositions individuelles

Gilles (par la voix de Nicolas) propose d'installer Twint pour les paiements.

Fin de l'assemblée à 21h34.

*La secrétaire : Sabine Bovard*

## Santé et famille

Pierre n'a pas pu participer à la dernière assemblée ni à la corvée d'automne, ayant été opéré pour des problèmes de hanche. Nous lui souhaitons un prompt retour d'aplomb pour la saison de ski qui arrive.

René Corthay s'est excusé pour son absence à l'assemblée d'octobre, ayant été faire un passage chez l'ophtalmo, il en est ressorti avec les yeux qui n'étaient plus en face des trous, mais ça devrait s'arranger.

Bbelle s'est faite une pneumonie de longue durée, et en a passé une partie à son conjoint qui n'en demandait pas tant.

À tous bon rétablissement !

# L'HISTOIRE DU CHALET

Ce second chapitre a été écrit par Lou Meyer :

*SYVIDOTIR et DANIDOTIR ouvrirent les yeux. Il faisait encore nuit dans le dortoir, mais la bonne odeur du café était déjà présente.*

*Elles se levèrent en songeant à l'étrange rêve qu'elles venaient de faire, et chacune se demandait de son côté si l'autre avait fait le même.*

*Des lutins, une armée, des combats ? Ça n'avait aucun sens !*

*Pendant le petit-déjeuner, SYVIADOTIR et DANIDOTIR réfléchissaient :*

*Et si ce rêve racontait la création du chalet ? se dit SYVIADOTIR.*

*Dis-moi JEANNATIRSON, demanda DANIDOTIR, ils sont là depuis le début les cailloux dans la cave ?*

*Il y en a plusieurs sortes, ceux de dessus sont récents, mais dessous, ça fait un bout de temps qu'ils sont là.*

*En faisant la vaisselle dans la fontaine, les deux femmes discutèrent ensemble et se rendirent compte qu'elles avaient fait le même rêve.*

*Elles sont donc descendues toute les deux à la cave et ont regardé les cailloux sur le sol. SYVIADOTIR en prit un dans sa main et remarqua que la lettre « R » y était gravée.*

*Elle le fit constater à DANIDOTIR et les deux femmes remarquèrent que cette lettre était gravée sur tous les cailloux de la cave. Cela aurait pu être un hasard, mais vu que dans leurs rêves, elles vivaient dans un village appelé ROSAVILLAGE, les chances qu'ils viennent d'ailleurs étaient très faibles...*

Nous avons besoin de vous ! Envoyez votre prose à [gazette@rhodo.ch](mailto:gazette@rhodo.ch). Actuellement nous cherchons un auteur pour le chapitre 4.

Merci d'avance !

## Echos de la corvée d'automne

C'est dès le vendredi en fin de matinée que les premiers acteurs sont arrivés sur place.

En effet, le fourneau à mazout nécessitait un entretien, ainsi que ses tuyaux de raccordement et c'est préférable de le faire quand il n'est pas allumé, c'est beaucoup plus pratique. Pablo, Pierre-Alain et moi-même personnellement nous sommes donc chargés de ce travail, et Cosette a même proposé son aide, et comme les premiers s'en sont mis un peu partout, on comprend mieux pourquoi les habits du ramoneur sont noirs. Ce premier travail effectué, c'est, après un repas rapide, l'attaque de la suite, non pas le tas de bois qui attend d'être rangé (parce que finalement il est arrivé), mais la descente des vieux tonneaux de mazout métalliques qui doivent être transportés à la déchetterie, ainsi que le tonneau en plastique bleu qui lui va être déposé au chalet de John pour que Michel le remplisse (60 litres), ainsi qu'un autre même nouveau modèle, de mazout de sa citerne afin d'alimenter notre citerne à nous (Est-ce que tout le monde a compris ?). Nous nous trouvons dans une situation difficile avec le mazout, les fournisseurs refusent de livrer du mazout dans des tonneaux s'il n'y a pas de bac de rétention prévu à cet effet. D'autre part nos tonneaux métalliques rouillés ne nous inspiraient pas une totale confiance, ce qui fait que, Michel ayant un stock de mazout suffisant, il nous a proposé de nous en vendre une partie.

Vendredi en fin d'après-midi nos vieux tonneaux ont ainsi été transportés à la mode cambodgienne, mais on a quand même remarqué que ce mode de transport est plus facile sur terrain plat (voir photo). La chenillette laissée au portail a permis à Nicolas, René et Sylviane d'apporter la marchandise pour les repas prévus. Au matin, la chenillette est directement repartie avec Pierre-Yves aux manettes, pour descendre les caisses de bouteilles vides et de verres à transporter aux Avants dans les containers prévus à cet effet.



En retour, les tonneaux de 60 litres remplis chez Michel ont été transportés et transférés dès leur arrivée dans notre citerne. Etaient en charge du transport à la cambodgienne : JF, Pablo venu à la rescousse, Pierre-Yves en appoint ponctuel. Etaient en charge du transport de montée : Steve avec sa remorque (jusqu'au portail), Michel et Bobo. Etaient en charge du transvasage : Michel sur la galerie et Fred à la citerne.

Plein de choses se font en même temps, Didier et Fred ont fait un étaillage sous la galerie afin de pouvoir appuyer le bois que nous avons reçu, et pendant ce temps Pablo et Pierre-Alain se sont occupés de nettoyer le tuyau de la cheminée du fourneau de la cuisine. Dès l'étaillage fini, le bois a été mis en place avec pratiquement tous les participants, Didier, Pierre-Alain, Bobo, Steve, Fred, Nicolas, Pablo.



En vue d'établir les plans des différents niveaux du chalet, Lou, Marion et Norah équipées des instruments nécessaires ont mesuré et noté les différentes cotes en attente sur une première ébauche de plan.

L'apéro est arrivé sans qu'on s'en aperçoive, l'occupation ayant été assez intensive, par contre Martine, qui est également arrivée, a été congratulée comme il se doit.

Après l'apéro, c'est René qui entre en scène avec les spaghettis bolo préparés avec amour, et Sylviane et Cosette (il me semble que je les ai vues avec un outil contondant dans la cuisine). Et le service est assuré par Norah, Marion et Lou, toujours prêtes à donner un coup de main. Normalement, deux à trois des participants auraient dû se trouver avec une débroussailleuse entre les mains, en train d'approprier la zone de notre parcelle en direction du lac, mais le chevrier Julien Sottas a étendu la zone de broutage à cette zone et des biquettes y pâturent allégrement ! On ne va donc pas les déranger.



On s'est donc attaqué à passer la débroussaillieuse autour du chalet, enlever les vernes, brûler ce qui pouvait l'être. Le tas d'herbes fauchées qui avaient été entassées depuis deux ans près du drapeau a été déplacé pour être brûlé avec le reste. A la cave, Michel a fait le ménage, et avec ce qui a été sorti, un voyage déchèterie est à prévoir pour le printemps. A l'intérieur du chalet, Sabine et Samantha ont passé l'aspirateur dans les chambres et le dortoir, alors que Cosette et Sylviane se sont chargées probablement de la cuisine (Je n'étais pas partout, et j'ai même oublié la photo de groupe...)

Bon travail, et un grand merci à l'engagement de chacune et cun.

L'apéro a pu encore être pris sur la terrasse, après l'arrivée de Martine, de Diane et Gilles, des spritz pour certaines, du blanc pour les autres.

Ensuite c'est le repas du soir avec la chasse, préparée par René et Fred, toujours aussi succulente dans une assiette que je n'ai pas immortalisée comme il se doit et c'est dommage, juste magnifique.

Mais...est-ce que le nouveau fourneau peut apporter quelque chose de plus à un tel résultat, mis à part l'état des burnes des cuisiniers ?

*Juan de la com cha..cha..cha*



*Un p'tit clopet avant de réattaquer !*



## NOTE GRISE

Ça devient de plus en plus risqué de prendre de l'âge en ce moment ; Anita, la maman de Frédéric et Angie, nous a quittés. Certes elle n'était pas en très bonne santé, mais en tous cas plus jeune que celui qui signe l'article.

L'ancienne garde du Rhodo a bien connu Anita et partagé de nombreux moments sympathiques lors de nos soirées ou manifestations.

Nous voulons partager la peine de Fred, Samantha et Norah de même que celle d'Angie et de ses enfants Alexis et Antony, et à tous, nous adressons nos plus amicales pensées et sincères condoléances.

## Manifestations 2019

- |            |                             |
|------------|-----------------------------|
| 2 novembre | Montage télési              |
| 7 novembre | Assemblée mensuelle         |
| 7 décembre | Assemblée générale et repas |

## Annonce d'occupation du chalet

23-24 novembre : Steve & Sabine (10 pers.)

### La Rédac

Sabine Bovard, Rte du Village 45b,

1040 St-Barthélemy

021/731.56.08-077/402.62.12

Email : gazette@rhodo.ch